



## Baja el precio del oro debido a la estabilización del dólar

### Description

(Londres) Los precios del oro bajaron hoy debido a un dólar más firme, ya que las preocupaciones de los inversores disminuían temporalmente luego de las más recientes noticias financieras provenientes de los Estados Unidos.

Ello ocurrió después de que el presidente estadounidense, Donald Trump, aseguró que no planea destituir al jefe de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell.

El oro al contado restó 0,6 por ciento, a tres mil 335,77 dólares la onza, y los futuros del oro en Estados Unidos declinaron 0,8 por ciento, a tres mil 331,3 dólares.

Por tanto, el índice dólar subió 0,3 por ciento frente a sus rivales, encareciendo al lingote -tasado en el billete verde- para los tenedores de otras divisas.

Los inversores, mientras tanto, están a la espera de las solicitudes de subsidio por desempleo y los datos de ventas minoristas de Estados Unidos del jueves, junto con los discursos de varios funcionarios de la Fed que pueden ofrecer ideas sobre las perspectivas de política del banco central.

El Maipo/PL

### Date Created

Julio 2025